
公益財団法人まちみらい千代田  

第４期 第２回 理事会 議事録 

 

１ 日 時 

 

平成２８年１２月２日（金） 午後４時００分から午後５時００分まで 

 

２ 場 所 

 

ちよだプラットフォームスクウェア ４階４０２会議室 

 

３ 理事現在数 

 

７名 

   

４ 出席者 

    

（１）理事・監事 

 

理事（５名）山﨑芳明、鈴木秀人、足助紀彦、前川秀樹、松戸満香 

（欠席者：齊藤広子、立川資久） 

 

監事（１名）渡邊牧文 

（欠席者：髙橋誠一郎） 

議会調整のため、急遽欠席 

 

（２）事務局  

 

各グループマネージャー（以下ＧＭという。） 

（本郷友孝、加藤英明、金子辰夫、伊澤優） 

 

５ 議 題 

 

（１）理事長・副理事長の職務執行状況報告 

（２）第４期 事業実施状況中間報告 

（３）議案 第４号 公益財団法人まちみらい千代田 評議員会の開催について 

 



６ 開会、挨拶、定足数確認、議事録署名人の選任 

 

配布資料の確認後、山﨑理事長が議長となり、開会を宣言した。山﨑理事長の開会挨拶

に続き、定足数の確認が行われた。事務局から定款第４６条で定める定足数を満たしてお

り、本理事会が有効に成立している旨を告げた。次に、議事録署名人については、定款第

５０条第２項の規定により、山﨑理事長、渡邊監事があたることを確認して、議事に入っ

た。 

 

７ 報告 

 

（１）理事長・副理事長の職務執行状況報告 

 

 定款第３４条第３項に基づき、山﨑理事長から過日出張した島根県邑南町の食を通じた

まちづくりに関する報告、鈴木副理事長から東京都による立入検査の結果報告があった。  

また、各事業の実施に向け、必要な職務を執行した旨報告があった。 

 

（２）第４期 事業実施状況中間報告 

 

鈴木副理事長が公益財団法人まちみらい千代田第４期事業の実施状況の中間報告の概

要を説明し、詳細については各グループマネージャーから報告を行った。 

 

・住宅まちづくりグループの事業については金子ＧＭが報告を行った。 

・産業まちづくりグループの事業については加藤ＧＭが報告を行った。 

・まちづくり推進担当の事業については伊澤ＧＭが報告を行った。 

・企画総務グループの事業については本郷ＧＭが報告を行った。 

 

報告後、以下のような質疑や意見があった。 

 

（理事） 

 

起業塾はすべて定員に達し、人気があるようだが、理由はなにか。定員は増やすことは

できないのか。また、今後の展開はどうなるのか。 

 

（まちみらい千代田） 

 

 回数が多く分かりやすい講義内容、安価な金額設定及び託児施設を併設していることが

挙げられる。定員数は、受講生同士のコミュニケーションを図ることも目的としているた



め、現在定員数２０名で運営している。また、修了者のフォローアップも含め、現在、今

後の起業塾のあり方について検討している。 

 

（理事）  

  

まちみらい千代田が支援等で関わっているマンション数はどれくらいあるのか。  

 

（まちみらい千代田） 

 

分譲マンション４３２棟のうち、各種支援事業を行ったマンション数は約１３０棟にな

る。 

 

（理事） 

 

民泊の問題はどうなっているのか。 

  

（まちみらい千代田） 

 

区内で１９６戸のいわゆる民泊があったことが実態調査で判明した。現在、民泊の対応

については国の方針が示されていない状況だが、旅館業法を所管する保健所が行っている。

今後は、国の方針等を踏まえて対応していくこととする。 

 

８ 議案  

 

（１）議案 第４号 公益財団法人まちみらい千代田 評議員会の開催について 

 

標記の件について、鈴木副理事長から日時、会場及び議題について説明をしたところ 

議案第４号については、全員異議なく議決した。 

 

９ 閉 会 

 

 以上をもってすべての議事を終了したので、午後５時００分に議長は閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 



上記の決議を明確にするため、理事長及び監事がこれに署名、押印する。 

 

 

 

 

平成２８年１２月２日 

 

 

 

公益財団法人まちみらい千代田 

第４期第２回 理事会 

 

 

 

 

 

理 事 長     山 﨑 芳 明  ㊞ 

      

 

 

 

 

監   事   渡 邊 牧 文  ㊞ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


